

WARTAWAN

Atas Prestasinya Sebagai Atlit Taekwondo, Sang Gede Mas Prayudha Mendapat Apresiasi Kaolda NTB

Syafruddin Adi - NTB.WARTAWAN.CO.ID

Jun 28, 2024 - 15:35



Atlit Taekwondo Sang Gede Mas Prayudha, saat menerima apresiasi dari Kapolda NTB bersama anak-anak Polri lainnya yang juga berprestasi.

Mataram NTB - Dalam rangka Hari Bhayangkara ke 78, sejumlah anak-anak Polri di Polres Lombok Barat yang berprestasi di bidang masing-masing mendapat

apresiasi berupa reward dari Kapolda NTB Irjen Pol. Umar Faruq SH., M.Hum., Jumat (28/06/2024).

Salah satunya Sang Gede Mas Prayudha yang mendapat penghargaan dari Jenderal Bintang dua tersebut. Anak dari anggota Polres Lombok Barat Bripta Sang Gede Wisnu tersebut mendapat penghargaan atas prestasinya sebagai Juara 2 kategori Cadet Poomsae Pria pada Kejuaraan Taekwondo Piala Kapolri Cup tahun 2023.

Penerimaan reward sebagai apresiasi Kapolda NTB tersebut diberikan saat kegiatan Bakti sosial Kapolda NTB di Pantai Batas Senja Desa Kuranji Kabu paten Lombok Barat, Jumat (28/06/2024).

Pada kegiatan tersebut Kapolda NTB juga menyerahkan penghargaan kepada anak-anak Polri dari Polres Lombok Barat Lainnya.

Brigadir Rizky Nova Pratama, Anggota Si Provost Brimobda NTB sebagai Pelatih Taekwondo dari Sang Mas Gede Mas Prayuda membenarkan bahwa atlet Taekwondo yang menerima reward tersebut merupakan salah satu yang dilatihnya.

“Sang Gede Mas Prayudha ini salah satu atlet Taekwondo yang cukup punya prestasi, terbukti ia mampu meraih medali Perak pada Kejuaraan Taekwondo Kapolri Cup tahun 2023 lalu. Dan atas prestasi tersebut pimpinan memberikan reward berupa hadiah sebagai bentuk penghargaan terhadap prestasi yang diraihinya, “ucap Pelatih Taekwondo Sang Gede Mas Prayuda, yang kerap disapa Rizky.

Sebagai pelatih, Rizky pun turut berbangga atas apresiasi yang disampaikan Pimpinan kepada murid yang di asuhnya.

“Semoga ini akan membangkitkan lebih besar lagi semangat dan motivasi para atlet Taekwondo lainnya untuk lebih giat berlatih demi prestasi yang gemilang, karena itu bukan saja mengangkat nama baik Atlet, tetapi juga Daerah. Kami sebagai Pelatih sangat berterima kasih atas suport yang diberikan Kapolda NTB, “tutupnya. (Adb)